

# El Gobierno Municipal muestra su satisfacción por la gran acogida que están teniendo los Presupuestos Participativos cuya Comisión se reunió ayer

Fecha de publicación: 18/05/20160:00

## Descripción:

- El próximo 20 de mayo acaba el plazo para poder presentar propuestas de actuación a estos Presupuestos Participativos, que este año se han centrado en inversión, mantenimiento y reposición de los barrios. Hasta la fecha hay 105 propuestas presentadas por los vecinos.
- El concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación, Javier Gómez de Javier Gómez, ha animado a los ciudadanos y ciudadanas a que en estos tres días que restan hasta que finalice el plazo presenten todas aquellas propuestas que entiendan que son necesarias para sus barrios.
- Para ello tienen a su disposición las juntas de distrito o la página web del Ayuntamiento de Móstoles, en la que figura la dirección de correo electrónico donde se puede hacer la presentación de las propuestas. (PresupuestosParticipativos@mostoles.es).



El concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación, Javier Gómez, ha mostrado su satisfacción por el gran número de vecinos y vecinas que asistieron ayer a la primera reunión de los miembros de la Comisión Ciudadana de Presupuestos Participativos, así como por la amplia acogida y participación que se está produciendo a la hora de presentar propuestas a dichos presupuestos.

En la tarde de ayer tuvo lugar en el Centro de Participación Ciudadana una reunión informativa con aquellos vecinos y vecinas miembros de entidades y colectivos que se han inscrito en la Comisión Ciudadana de Presupuestos Participativos. A la cita acudieron más de 100 personas de las 122 inscritas entre los cinco distritos del municipio. La Comisión consta de momento de 41 vecinos del distrito Norte Universidad, 29 del distrito Suroeste, 27 del Oeste, 16 de Coimbra – Guadarrama y 9 del distrito Centro.

El próximo 20 de mayo acaba el plazo para poder presentar propuestas de actuación a estos Presupuestos Participativos, que este año se han centrado en inversión, mantenimiento y reposición de los barrios. Hasta la fecha hay 105 propuestas presentadas por los vecinos.

Javier Gómez, ha animado a los ciudadanos y ciudadanas a que en estos tres días que restan hasta que finalice el plazo presenten todas aquellas propuestas que entiendan que son necesarias y que lo hagan a través de las juntas de distrito o a través de la página web del Ayuntamiento de Móstoles donde figura la dirección de correo electrónico donde se puede hacer la presentación de las propuestas.

Aunque el plazo de inscripción para formar parte de la Comisión Ciudadana finalizó el pasado 8 de mayo, se trata de una comisión abierta, no solo a asociaciones de vecinos, asociaciones sectoriales o comunidades de propietarios, sino a cualquier vecino que de forma individual quiera hacer sus propuestas. Se ha hecho un primer cierre para contar con un número mínimo de personas con los que convocar las reuniones que se llevarán a cabo.

Desde el día 23 de mayo hasta el 8 de junio esta Comisión se dedicará a estudiar todas y cada una de las propuestas presentadas por los vecinos en su distrito, a determinar junto con los servicios técnicos si cumplen los requisitos mínimos, es decir que sea viable jurídicamente, técnicamente y económicamente. A partir de ese momento, serán trasladadas a la Comisión de Valoración y Seguimiento y posteriormente, a la Asamblea de cada distrito para que sean los vecinos y vecinas los que voten. El Gobierno Municipal ejecutará aquellas propuestas que haya presentado cada Junta de Distrito, ya que dichas decisiones serán vinculantes.

Para el concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación, Javier Gómez, "estamos muy ilusionados y tenemos el objetivo de cumplir todo aquello que decidan los vecinos y ejecutar en el año 2016 todas aquellas propuestas que hayan sido aprobadas por los vecinos en este proceso abierto de presupuestos participativos".

El Gobierno Municipal ha destinado un millón de euros para los presupuestos participativos, de los cuales 150.000 se distribuirán a partes iguales para cada uno de los distritos, más una cantidad variable que este año se ha determinado que sea según el número de vecinos censados en cada distrito.

De tal forma que la distribución será la siguiente:

Distrito Sur Oeste (30,35 %) \* 225.000 euros

Distrito Centro (23,27 %) 207.500 euros

Distrito Norte Universidad (21,73 %) 205.000 euros

Distrito Oeste (18,72 %) 197.500 euros

Distrito Coimbra- Guadarrama (5,93 %) 165.000 euros

\*Entre paréntesis, tanto por ciento del total de la población de Móstoles